

武雄市成人式 新成人540名が参加



1月3日、武雄市成人式が文化会館で行われました。今年、市内で新成人を迎えるのは881名で、このうち540名が出席。スーツ姿、振り袖姿で新成人としての自覚を新たにしていました。

山内東小卒業の新成人たちは、小学生のときに入れたタイムカプセルを開き、お互いの作文や書を見せ合いながら、昔を懐かしんでいました。

武雄市消防出初め式

市民の生命と財産を守り、災害のない明るいまちを目指し、新春恒例の武雄市消防出初め式が、1月11日、白岩競技場で行われました。

当日は、小雪が舞う中、武雄消防署員、消防団員総勢1,010名が参加。服装、機械器具の点検や分列行進が行われ、テキパキとした行動で、団員の士気の高さをみせました。

また、一般協力者表彰、永年勤続表彰が行われました。



山内中創立50周年記念式典がおこなわれました



山内中学校創立50周年記念式典が、1月9日、在学生、保護者、関係者が出席し、同校体育館で行われました。

山内中学校の50年の歩みをスクリーンで紹介。続いて、卒業生で作家の高橋みゆきさん（第5回卒・写真右上）の記念講演、シンガーソングライターのAMADOR Iさん（第37回卒・写真右下）の記念コンサートが行われ、50周年を祝いました。



山口仁司、民子さんご夫妻 「佐賀農業賞」最優秀賞を受賞



佐賀県主催の「2008年度佐賀県農業賞先進的農業経営者の部」で山口仁司さん、民子さんご夫妻（朝日町黒尾）が、最優秀賞及び佐賀新聞社賞を受賞されました。

山口さんご夫妻は、施設きゅうりの栽培を営まれ、県内で初めて硬質フィルムハウスを導入、また、地域のなかでいち早く有機栽培に取り組むなど先進的な農業経営をされています。

市JAのきゅうり部会長を長く務められ、現在は指導農業士としてきゅうり農家の後継者育成に尽力されています。

（写真）山口仁司さんと民子さん
1月30日に県庁にて授賞式がおこなわれました。

「今後も安全で安心なきゅうりを栽培し、たくさんの方に武雄のきゅうりを食べていただきたい。昨年以上の収穫を目指します」と受賞の喜びを語っていただきました。